
 Mojave auf Ryzen 3600 X570 5700XT oder
doch lieber sein lassen?
Erledigt

Beitrag von „DerJKM“ vom 30. Oktober 2019, 18:08

Meistens dauert es einen Tag, das längste was wir hatten war eine Woche. Das kann man
warten denke ich, dass ein Update wegen Treibern so brennt kommt ja auch nicht häufig vor.

Aber deswegen neuen Rechner kaufen? Will damit nicht sagen dass es keine Gründe gibt, aber
der scheint mir etwas seltsam (und das sage ich als einer, der um 19 Uhr da sitzt und referesh
drückt wenn ein Update angekündigt ist).

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/44783-mojave-auf-ryzen-3600-x570-5700xt-oder-doch-lieber-sein-
lassen/?postID=539883#post539883
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